



FIRMARÁ UN CONTRATO POR UN AÑO Y MEDIO CON LA U.

Rodríguez se hizo la revisión médica y hoy lo presenta la U

Ya está en Chile el segundo refuerzo de la Universidad de Chile de cara al segundo semestre del 2025, ya que de madrugada llegó al país el volante uruguayo Sebastián Rodríguez, proveniente del Montevideo City Torque. El charrúa era seguido por la U desde el año pasado cuando estaba en Alianza Lima y llega en una operación independiente del préstamo de 18 meses de Gonzalo Montes justamente a ese club.

A su arribo al aeropuerto Rodríguez fue escueto, puesto que hoy será presentado de manera oficial en una conferencia de prensa. Eso sí, dijo dos cosas, primero sobre las negociaciones que "hace rato andábamos dando vuelta", en relación al interés de la U. En segunda instancia alabó a sus nuevos compañeros y dijo: "He visto al

equipo y es un equipo que ya está espectacular".

Tras eso Rodríguez fue hasta la Clínica Meds, donde se hizo los exámenes médicos para firmar su contrato por un año y medio.

El charrúa, que tiene diversos pasos en su país, España, Suiza, Ecuador y Perú, llega junto al argentino Felipe Salomoni, que ya ha sumado minutos en la escuadra de Gustavo Álvarez. Se espera que ambos estén hoy en la conferencia, acompañados del gerente deportivo Manuel Mayo, quien además podría abordar las razones que terminaron frustrando el regreso del delantero Eduardo Vargas, quien pese a largos rumores de prensa al final terminó firmando por seis meses en Audax Italiano, club con el que debutó en la caída ante Iquique. 🔄